



## Die CSU fuhr nach Gößweinstein

**WACKERSDORF.** Der diesjährige Ausflug des CSU-Ortsverbandes Wackersdorf führte zahlreiche Teilnehmer in die Fränkische Schweiz nach Gößweinstein. Zunächst wurde die Teufelshöhle im benachbarten Pottenstein besucht, welche durch ihre Größe und vielfältiges Innenleben beeindruckte. Zur Freude der Kinder und der jung ge-

bliebenen Erwachsenen ging es anschließend weiter zur Sommerrodelbahn.

Eine Führung durch die Wallfahrtsbasilika in Gößweinstein, ein gemütliches Kaffeetrinken und die abschließende Einkehr in einem Gasthaus rundeten neben dem herrlichen Wetter einen gelungenen Tag ab. (s/j)